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SEITEN
[ANMERKUNG: Es folgen die statischen Seiten des Blogs]

Poppen.de Gruppen 
[Original-URL: https://drachenlordporno.blogspot.com/p/poppende-gruppen.html]

Gruppen auf Poppen.de

Hallo zusammen

hier möchte ich euch Zugang zu meinen Gruppen anbieten die ich führe. Jede gruppe hat eine 
andere Zielgruppe und regeln für die Aufnahme. Bei Interesse einfach an mich auf Poppen.de 
Wenden. 

Meine erste gruppe ist No Fake Go Real dabei geht es darum das ich versuchen will euch und auch 
mir die Gelegenheit zu geben echte und reale kontakte zu knüpfen im besten falle so das alle 
beteiligten spaß daran haben. Es gibt auf solchen Webseiten Lieder zu viele Fakes und das trotz 
Echtheitchecks. 

https://drachenchronik.com/tag/buch
https://drachenchronik.com/tag/blogger


Gruppen Link No Fake Go Real

Die Zweite Gruppe ist Free Love In dieser gruppe soll es vor allem darum gehen seine Sexuellen 
Bedürfnisse auszuleben. (natürlich im legalen Ramen.) Es geht unter anderem um AO Sex um Sex 
verschiedener Geschlechter gleicher Geschlechter Egal welcher Herkunft oder Hautfarbe. Eben 
Freie Liebe. Natürlich steht auch Sex im freien (Outdoor oder besonderen orten im Mittelpunkt.) 

Gruppen Link Free Love 

Gruppe Drei ist für alle Liebhaber von Schriftlicher Erotik allerdings bin ich derzeit eigendlich 
abgeneigt diese weiter zu betreiben und will sie löschen daher dazu leider kein link entschuldigt. 

Gästebuch
[Original-URL: https://drachenlordporno.blogspot.com/p/gastebuch.html]

Gästebuch

Hier darf sich jeder gerne verewigen wen er oder sie oder auch jemand der selbst undefiniert ist sich
verewigen will. Kommentare könnt ihr zu eigendlich jedem Post machen. die werden allerdings 
regelmäßig überprüft und erst sichtbar wen sie für angemessen empfunden werden. natürlich steht 
es jeden frei auch sexuelle Kommentare zu verfassen nicht erlaubt sind lediglich beleidigende 
rassistische oder sexistische Inhalte worunter vor allem feindliche Anspielungen gegen 
beispielsweise Schwule Lesbische oder andere gruppen gepostet werden. ansonsten steht wen ihr 
höflich mit einander umgeht jedem frau sich so offen wie man möchte auszudrücken.

Viel spaß hier auf der Seite und teilt mir gerne eure Meinungen zu den Posts oder der Seite im 
Gästebuch oder unter Bilder so wie Text Inhalten mit.

Über mich
[Original-URL: https://drachenlordporno.blogspot.com/p/uber-mich.html]

Metal Leute

Wie es sich gehört erde ich hier mal eine vernünftige über mich Seite einrichten wo ihr die Interesse
haben mehr zu erfahren über mich nachlesen können. erstmal meine daten.

Ich bin der Rainer oder Drache

Habe 16,5 cm Penislänge etwa. (ja aufgrund meines Übergewichts wirkt es kleiner.)

Meine Sexuellen Neigungen ich bin Bisexuell veranlagt. meine ersten sexuellen Erfahrungen gehen 
auf mich und zwei freunde zurück. Wie viele Jungs hab ich mich irgendwann angefangen für 
Pornos sex Frauen Schwanz Musche ficken sex bumsen und wie auch immer ihr es noch 
bezeichnen möchtet zu interessieren selbst ohne plan haben wir dann halt hier und da mal damals 
noch hefte und Video also vhs Kassetten in die Finger bekommen. dabei gab es keinerlei schwulen 
Inhalt aber wir haben uns damals halt auch angefangen anzufassen erst nur uns selbst später auch 
einander. wir waren alle relativ jung und haben da keine großen Probleme mit gehabt. als wir älter 
wurden wurde klar unter Männer ist das nicht gut und nennt sich gay und schwul. also haben wir 
das gelassen nach und nach ging jeder seine Wege. ich selbst hab damals mich auch teilweise dafür 
geschämt. irgendwann aber gefiel es mir auch mir mal Männer vorzustellen und anzuschauen 
zeitweilig dachte ich ich sei schwul aber da war ja auch die Neigung zu Frauen. irgendwann bin ich 



im alter von 23 auf den begriff Bisexuell gestoßen und mir wurde klar hey das passt auf mich. heute
lebe ich das ganze offen aus. ich sage seither warum sollte ich nur bei Frauen oder nur bei Männer 
sein. ich finde es geil einen kerl zu blasen und ich finde es auch geil eine Muschi zu lecken also 
warum muss ich mich auf eines beschränken. es ist genau so geil eine frau richtig geil in ihre nasse 
Fotze zu ficken wie selbst in den Arsch gefickt zu werden. Nur weil die Gesellschaft es nicht gut 
findet muss ich mich beschränken? ne sorry geht garnet. ich lebe das was ich will aus. dazu zählt 
auch Pernos machen ob kostenlos oder für Geld.

Was gibt es noch? hm genau meine Vorlieben:

Ich stehe auf so vieles das es gar nicht so leicht ist es alles aufzuzählen und da ich in jedem fall 
etwas vergessen werde sage ich schon mal von Anfang an. Ganz im Interesse der Szene alles kann 
nichts muss. Zu den No Gos komme ich aber auch gleich.

Ich stehe auf Dominanz also meinen Partner Partnerin zu dominieren. allerdings nicht nur.

Rollenspiele sind einfach geil.

SM kommt zwar im speziellen drauf an aber ist letztlich generell geil. wie weit man geht muss man 
mit jedem Partner neu entscheiden. aber grenzen auszuloten ist geil solange ich der dominante Part 
bin.

DWT Träger sind auch geil wobei ich damit die unter ihnen meine die auch bock haben mit anderen
Männern zu ficken. wen jemand das trägt weil er drauf steht aber kein Interesse an Männer hat ist es
meistens sehr dumm weil man meistens dumm angemault Wirt wen auch nicht immer.

Vom Weiblichen Part her stehe ich vor allem auf Rothaarige wobei ich Blondinen gar nicht mag. 
woran das liegt weis ich nicht. was meine körperlichen Vorlieben angeht Gewicht stehe ich auf 
normale Figur nicht zu viel nicht zu wenig normal eben. Titten Größe nun ich bin groß und habe 
große Hände also ist groß geil aber auch kleine haben ihren Vorteil da bin ich nicht al zu wählerisch 
wobei ich gemerkt habe in den Jahren das ich auf große brüste echt anspringe. Arsch ist mir an sich 
egal Tattoos oder Piercing ist mit an sich egal ob bei Mann oder frau.

Beim männlichen Part stehe ich vor allem auch auf normale typen nicht auf diese übelsten 
muskelberge. Großer Schwanz ist geil aber ich hab mal einen gehabt der war mit fast 25cm absolut 
die pfeife und jemanden mit einem von etwa 10cm der ging ab wie sau und kahm alleine als ich ihn 
geblasen habe 3 mal noch bevor ich die geile au gefickt habe. 

Egal ob Mann oder Frau Also alles von DWT über Trans und undefiniert:

Da habe ich keine genauen Vorlieben. bei DWTs finde ich halt besonders geil wen man dann die 
Wäsche vorgeführt bekommt. wie gesagt ich bin dominant so geil die Wäsche vorgeführt 
bekommen vielleicht mal hier oder da zwischen die beine fassen auf den geilen Arsch hauen etc 
einfach geil. bei Trans kommt es immer auf Mann oder frau Trans an. Trans ist ja an sich 
undefiniert aber gibt ja trotzdem immer die Favoriten Partner unter ihnen. generell muss man das 
von zeit zu zeit anschauen aber ich finde es richtig geil von richtig umgewandelt über teilweise 
einfach geil. eine frau mit Titten und Schwanz ist genau so geil für mich wie ein Kerl mit scheide. 
Alles was es sonst  so gibt habe ich keine Erfahrung also auch keine Vorlieben aber ich bin immer 
offen für neues.

Im Allgemeinen und das gilt für alle Partner stehe ich übrigens auf ältere. also alles über 40+

Die NO GOs:



Nun an sich habe ich da nicht viel nur das offensichtliche. Kein Sex mit Tieren keinen Sex mit 
Kinder oder Leichen. genau wenig wie ähnlich kranker scheiß. Sollte aber eigendlich von selbst klar
sein. allerdings würdet ihr euch wundern mit was für kranken scheiß ich schon konfrontiert wurde 
echt krank und ekelhaft. Dirty geht auch nicht ausgenommen Dirtytalk was aber einige nicht wissen
ist das zu Dirty auch NS KV oder Ungewaschen gehört geht halt auch nicht Hygiene ist ein muss 
vor allem beim sex jedenfalls meine Meinung. Wo wir schon beim Thema sind. Ich bin Bi also 
Ficke ich andere Kerle auch in den Arsch oder lasse mich in den Arsch ficken. Ich stehe überhaupt 
nicht dran scheiße am Schwanz zu haben. was ist schwer daran eine Darmspülung vor dem sex zu 
machen? das dauert nicht lange und man ist sauber und Hygienisch auch schon für sich selbst und 
vor allem für den Partner. versteht sich eigendlich von alleine. über mich machen sich viele Leute 
lustig weil ich mal gesagt habe das ich nach dem WC gang mit anal abdusche weil ich es eklig finde
nicht nur Kot sondern auch schweiß sammelt sich da und es ist unangenehm. das Thema ist für viele
unangenehm auch für mich aber es gehört für mich u normalen Körperpflege. 

Gibt es noch mehr zu schreiben? ich könnte vermutlich lange so weitere machen aber ich würde 
hier mit einem abschließenden Wort es erstmal gut ein lassen. Ich habe diesen Blog nicht nur für 
Bilder Videos und Pornos von mir gemacht. wie der eine oder andere weis schreibe ich auch und 
will hier ab und an mal teile meiner werke oder meine geilsten Erlebnisse veröffentlichen. wie oft 
und wass da alles dazu gehört werdet ihr mit der zeit sehen. wünsche euch aber jetzt mal viel spaß 
hier und hoffe ich kann euch dafür begeistern ab und an drauf zu kommen um sich umzuschauen.

In diesem Sinne Viel Spaß Hier ihr geilen Ficker Gefickten Muschis Schwänze Titten Ärsche und 
was sonst noch geiles hier herumschaut 😍💓😏😗

Blogposts
Anmerkung: Im Blog

Geile Reise
[Original-URL: https://drachenlordporno.blogspot.com/2022/05/geile-reise.html]

von Freitag, 10. Februar 2023

Hallo zusammen

Eine Story die mir vor etwa vier tagen passiert ist. Ich war auf dem weg zurück nach Nürnberg und 
habe dann überlegt wie? Zur Auswahl standen Zug Bus und FlixBus. Alles nichts worauf ich Bock 
habe. Allerdings hatte ich dann die Idee die mir schon als ich noch zuhause war immer mal durch 
den Kopf ging. Trampen. Also kurz gesagt getan ich habe beschlossen nach Nürnberg zu trampen. 
Etwa 250 km waren zu meistern. Also hab ich mich an einem Autohof in dessen nähe war absetzen 
lassen und geschaut ob ich jemanden finde der nach Nürnberg fährt. Eine Trackerin meinte sie 
müsse auch da hin und sogar wo ich fast um die ecke von dem Hotel bin das ich wollte. Sie meinte 
ich könne mitfahren. Jetzt muss man sagen erstmals war es spät in der Nacht fast 1 Uhr. Die Frau 
war fast so groß wie ich schwarze lockige haare einen schwarzen kurzen Rock an und dazu eine 
Bluse mit weitem ausschnitt ohne BH aber dafür mit großen brüsten. An sich eine Frau die man 
nicht in einem Truck erwarten würde. Meiner Erfahrung nach aber auch keine Seltenheit. Sie fuhr 
außerdem. (für die Kenner unter euch.) einen schwarzen Scania. Neben bei erwähnt war das die 
Lieblings Marke von meinem Vater. Auf sie musste kurz noch volltanken ich spendierte uns beiden 



einen großen Kaffee für sie einen Latte Macchiato ohne Zucker für mich mit Zucker. Dann ging es 
los. Sie erzählte mit ein wenig von dem einen und anderem aus ihrer Jugend sie war wie sich 
herausstellte schon 46. Ich sage schon weil ich 32 bin und sie etwa in meinem alter geschätzt hätte. 
Nach einer weile kamen wir auf ihre früheren Partner zu sprechen wobei sie mehr erzählte und ich 
zuhörte. Irgendwann meinte sie. „Mein Exmann war ein echter Scheißkerl. Gut in der Kiste aber 
sonst zu nichts zu gebrauchen.“ ich sah sie an und sie lachte. „Ja er war wirklich gut. Aber wie 
gesagt mehr halt auch nicht.“ Wir waren fast eine stunde unterwegs und sie fragte. „Du sag mal. 
Hast du es eilig?“ ich schüttelte den Kopf. „Nein ich wollte Morgen Abend in die Sauna in 
Nürnberg und die tage darauf ein paar Sachen klären aber das hat zeit.“ sie nickte und steuerte den 
nächsten Rastplatz an. „Ich nehme dich mit wen du mitwillst aber ich darf erst in einigen stunden 
weiterfahren.“ ich sah sie an. „ja wen das geht wie gesagt hab zeit.“ Sie stöberte in papieren vor 
dem Lenkrat auf der Ablage. „Mist. Machst du da mal das fach vor dir auf? Da müsste ein Stift 
drinnen sein.“ Ich schaute mich um und sah das fach was sie meinte. Ich klappte es auf und ein licht
ging in dem fach an und leuchtete voll auf zwei oder drei Vibratoren. Ich sah zu ihr und sie grinste 
nur. „Ist da einer drinnen?“ ich lächelte selbst nahm den einen Vibrator in die Hand und schaute 
genauer fand mehrere und reichte ihr einen. Sie nahm ihn und schrieb in ihr Fahrtenbuch. Dabei 
beachtete sie mich nicht mehr. Ich schaute mir interessiert das fach genauer an mehrere Vibratoren 
und Dildos. Offenbar war sie etwas einsam auf den Straßen. Nach etwa 5 Minuten meinte sie. Wie 
lange willst du die den noch anschauen?“ ich sah sie an einen Gummischwanz in der Hand. „weis 
nicht dachte du könntest einen zum Spielen

brauchen.“ sie sah mich an genau so frech wie ich und meinte. Warum? Dachte das übernimmt dein 
freund heute Nacht? Jetzt schluckte ich unsicher ob sie das ernst meinte oder nicht. Ich grinste. 
„klar wen du Bock drauf hast kein Problem.“ nun schluckte sie und ihre Beine bewegten sich 
nervös. Hm könnte ein interessanter Abend werden. Sie schreib noch kurz was auf dann legte sie es 
weg und meinte. Klar dann komm mit. Wir gingen zu ihrem Schlafplatz hinter den sitzen was recht 
eng war aber so gesehen auch kuscheliger. Erstmal zogen wir uns einfach nur aus legten uns 
zusammen hin und knutschten ne ganze weile hier die Brust geküsst da den Schwanz gestreichelt 
mal den Finger in sie hinein schieben. Alles halbwegs harmlos. Nach einer wiele allerdings in der 
sie mich schon einer weile wichste und ich spürte wie ich immer härter wurde wollte ich sie. Sie 
grinste schon und meinte. Na möchtest du mal zustoßen? Sie setzte sich auf mich und ich glitt tief 
in sie. Eng und heiß dazu so nass das schon meine Eier nass wurden. So fickte ich sie zweimal das 
dritte mal leckte ich sie während sie meinen Schwanz ein drittes mal kommen lies. Danach sind wir 
arm in arm eingeschlafen ihre geilen brüste voll von meinem Sperma ihre Muschi noch weiß und 
mein Schwanz nass von ihr. Am nächsten morgen wachte ich auf weil sie schon wieder meinen 
Schwanz im Mund hatte. Sie lies mich an dem morgen noch zweimal kommen einmal in ihrem 
Mund einmal in ihr dazu kam sie selbst dreimal als ich sie leckte und fingerte. Danach gingen wir 
an der Raststätte duschen und fuhren Anschließend nach Nürnberg weiter. Am ende gab sie mir 
noch ihre Nummer und meinte. Wen du mal wieder Lust hast und wo hin musst schreib mir 
vielleicht bin ich ja in der nähe oder kann dir jemanden empfehlen. Ein geiles Erlebnis was wohl 
seines gleichen sucht.

Fetisch Talk 1 Alt Und Jung
[Original-URL: https://drachenlordporno.blogspot.com/2022/06/fetisch-talk-1-alt-und-jung.html]

von Freitag, 10. Februar 2023

Hallo meine Geilen Fetisch Freunde



Heute Reden wir in dem Neuen Thema mal über Alt und jung Ich hab mir gedacht das ich Fetische 
mal noch etwas besser aufspalten könnte um sie so etwas genauer betrachten und vielleicht euch 
etwas genauer erklären zu können. Im Idealfall soll es einmal die Woche einen Fetisch Talk geben.

Ich fange das Thema Fetisch Talk mal mit einem Fetisch an den ich auch selbst habe. Alt und Jung. 
natürlich könnte man auch Jung und alt dazu sagen. Letztlich kommt es wohl auf das eigene alter 
und den eigenen Standpunkt an. Wie fängt man so ein Thema den am besten an? Warum Stehe ich 
auf ältere? Ich hab das schon in anderen Posts angerissen als Thema. Der Grund warum ich auf 
ältere stehe hat viele gründe. Zum einen geht es dabei darum das ich selbst dieses Kindische Getue 
von jugendlichen(ab 18 jährige) nicht ausstehen kann. Jungs meinen immer wen sie einen Großen 
Schwanz haben das sie die Geilsten sind dann wichst man zweimal dran leckt vielleicht einmal kurz
über die Eichel und zack spritzt er schon. (Ja gibt auch andere.) Die Mehrheit dieser Jungen Leute 
bildet sich extrem viel darauf ein das sie schon ihre Jugend zwischen 13 und 17 mehrfach sex 
hatten. Dabei ist Sex und Sex ein unterschied. Ab einem bestimmten alter geht man sex in der Regel
anders an. Die meisten jüngeren denken es reicht wen man mal kürz über den Schwanz reibt bis er 
hart ist und dann kann man kommen. Oder sie reiben und stecken ungelenk den Finger in die frau 
und meinen das reicht um sie geil zu machen stecken ihn rein schieben zweimal und spritzen schon 
ab. 

Sex fängt bei mir (und das war schon immer so) Bein Händchen halten an. wen man die Hand des 
Partners hält und mit dem Daumen über die Finger Knöchel streichelt. wen man mit den fingern 
schon etwas spielt. Sex ist nicht hart werden reinstecken. Man küsst  sich vielleicht erstmal auf die 
Wange oder Mund spielt vielleicht mit der Zunge oder den Lippen des Partners. Man küsst den 
Nacken lässt vielleicht die Hände über den Po wandern und unterhält sich über das eine oder andere
anzügliche. Sex findet zu einem großen teil im Kopf statt. Die Richtige Atmosphäre ist auch 
wichtig. klar kann man es mal im Auto machen oder auf einem Parkplatz generell sind öffentliche 
orte auch geil. Besonders wen die Gefahr besteht das man erwischt werden könnte. Andere Seitz ist 
es auch so das man nicht unbedingt einen besonderen Ort braucht. es geht genauso zuhause im Bett 
Küche oder sonst wollt. 

Und ich merke das ich abschweife sorry. Was ich mit meiner Abschweifung sagen wollte ist das 
viele jüngere noch zu unerfahren oder zu schüchtern sind. vor allem in meiner Jugend war oft eines 
der Probleme das man gleich total pervers ist wen man mal einen dreier will oder gruppen sex selbst
mal sex im freien gibt es genug die an sowas absolut kein Interesse hatten oder angst davor. 

andere Vorteile an älteren ist das ein Erfahrener Mann genau weis wie er meinen Schwanz packen 
muss oder eine frau wie sie mich küssen muss. eine erfahrene frau wird sich einfach so auf euren 
Schwanz setzen oder euch so die scheide lecken wie sie es gerne macht und hat. gleichzeitig lernt 
ihr dabei wie ihr es zukünftig besser macht. es gibt den Spruch (den ich gemein finde.) auf dem 
Alten Pferd lernt man das reiten. Nun genau das ist aber auch der fall. Wen ihr in die schule geht 
steht da im Normalfall auch kein 12 jähriger junge der einer klasse von 16 jährigen Matte 
beibringen will. Es ist ein erwachsener leerer der dafür Jahre lang selbst gelernt hat und lernen 
musste wie er es anderen beibringt. 

Gut beim sex gibt es so gesehen keine schule wobei ich auch schon von Sowas ähnliches gehört 
habe woe frauen und oder männer anderen beibringen wie und wo man am einfachsten den Partner 
erregt. All das lernen auf neutralem gebiet bringt aber in der Realität nichts. neben all der Erfahrung
kommt für mich auch noch der körperliche reiz dazu. Ja eine 18 jährige Frau oder auch ein 18 
jähriger man ist an sich schon Körperlich erwachsen wen auch noch nicht voll ausgewachsen da 



man im schnitt bis zum 21 Lebensjahr wächst. aber im laufe des Lebens verändert sich das aussehen
auf natürliche weise nur nicht mehr so schnell wie in den ersten 20 oder 25 Jahren.

Ich hab vorhin von Jungs ab 18+ geredet die sich oft mal was auf ihre Schwanz Größe einbilden. Es
gibt genauso Junge Frauen die meinen aufgrund ihrer Jugend und Schönheit (wobei nicht alle so 
schön sind wie sie denken) jeden Mann bekommen. Früher konnte ich es beobachten inzwischen 
merke ich es auch aufgrund meines eigenen alters schon. (Es trifft nicht auf alle zu klar.) Es gingt 
junge Frauen die sich einbilden sie müssen nur mal mit dem Arsch wackeln und schöne Augen 
machen und bekommen was sie wollen. Ich hab inzwischen selbst schon die unangenehme 
Erfahrung gemacht sogar erst im März das zwei junge Frauen mich gefragt haben ob ich sie nicht 
mit nach München nehmen könnte. 

an sich ja kein Problem nur das die eine dann als ich abgelehnt habe und meinte ich fahre in die 
andere Richtung sie ihr  Shirt lüftete ihre kleinen aber echt schönen brüste zeigte und meinte sie 
würde sich auch erkenntlich zeigen. die andere sah mit leuchtenden Augen zu und drückte ihre hüfte
gegen den PO der anderen. ich hab gedacht ich bin im falschen film. Ich bin nicht sicher was die 
Aktion sollte aber ich hab abgelehnt. 

Beide schienen enttäuscht und waren von süß und niedlich sofort zickig meinten dann rumschreien 
zu müssen was ich mir einbilde und haben voll das Theater gemacht. ich hab mich ungerührt an 
meinen Piek Up gelehnt und hab sie rumplärren lassen. nach einem moment kamen zwei typen von 
ihren Motorrädern zu uns und fragten was los war sofort haben sie sich an die beiden 
rangeschmissen ebenfalls etwa mein alter und meinten das ich sie begräbst habe und so weiter. Die 
beiden schauen mich an ich schüttelte nur den Kopf. die beiden grinsten und meinten nur zu den 
beiden ob sie nicht mit ihnen fahren wollten. ihr glück mein Verlust  würde wohl der eine oder 
andere jetzt denken aber mir war das so echt lieber. 

Ein Erwachsener weis Nein heißt nein. Vor allem würde ein Erwachsener kein Theater draus 
machen. In einem Club in dem ich öfter mal bin gab es auch mal einen Vorfall mit einem Jungen. 
Soweit ich weis war der gerade 19. ich war im Dampfbad als er dazu kam setzte sich neben mich 
setzte an sich jetzt nicht als zu ungewöhnlich er fing an sich neben mir einen runter zu holen was 
auch normal ist als ich nicht reagierte griff er nach meinem Schwanz kein sticheln vorher kein am 
Bein oder arm nichts. Schon beim reinkommen habe ich gesehen das er nicht ganz mein typ ist und 
dann direkt nach meinem Schwanz greifen obwohl er sieht das ich nichts unternehme?

ich hab dann seine Hand genommen und meinte. "Sorry aber lass das bei mir Mitte." er stand auf 
und ging zu einem anderen gleiches spiel wie bei mir etwas an sich rumwichsen dann ihn anfassen 
ohne etwas geil zu machen. gut der hat ihn dann gelassen und hat ihm einen geblasen der junge 
kahm fast im gleichen moment als der andere seine Lippen um den Schwanz schloss. Er 
entschuldigte sich zumindest hörte dann aber auf dem anderen einen zu wichsen und stand auf und 
ging raus. 

später am Abend hat er sich zu mir in die ecke gesetzt in der ich etwas abkühlen wollte nach dem 
Sauna Aufguss. Er meinte was von er fände mich geil fing an mein Bein zu streicheln und ich sagte 
wieder das ich das nicht möchte. dieses mal machte er aber weiter und meinte. "warum den du 
machst mich echt geil schau mal." er hob sein Handtuch was er um die hüfte trug und zeigte mir 
seinen stände. War jetzt nicht so beeindruckend wie an hätte meinen können aber ich war trotzdem 
nicht interessiert. 

Ich wiederholte mein Missfallen und als er weiter machte nahm ich seine Hand legte sie auf sein 
Bein zurück und stand auf. ich stellte mich an die bar bestellte noch ein Bier und er setzte sich 



erneut neben mich. als ich mein Beier hatte sah mich der Bar man schon an als wollte er fragen. 
"Macht er Probleme?" ich schüttelte unmerklich den Kopf und er nickte. Ich nahm einen schluck 
von meinem Bier dann ging ich zur umkleide und nahm eine Kippe und Feuer ging nach oben zum 
rauchen. Die ganze zeit folgte mir der kleine. 

Als ich zurück in der umkleide war mein Feuer weglegen zog er an meinem Badetuch so das es von
meiner hüfte rutschte außer uns war niemand in der umkleide und er drückte mich an die wand griff
nach meinem Schwanz und drückte seinen gegen meinen. Als ich ihn dann zurück stieß sagte ich 
nur eins. "ich denke du warst die längste zeit hast hier." daraufhin bin ich zur Bar hab dem 
angestellten bescheid gegeben und der junge ist rausgeflogen Hausverbot. Es ist halt letztlich immer
so das ein Nein nein Heist.

Es gibt an jüngeren auch Vorteile denke ich aber ich stehe neunmal auf ältere. Ich bin kein Leerer 
was Sex angeht und habe auch kein Interesse daran also stehe ich auch mein alter oder 50+

Natürlich sollte das nicht persönlich Gemeinde sein. Ich Finde ältere körperlich und geistig einfach 
reifer und anziehender.

Dann hoffe ich ich konnte euch mal wieder einen spannenden Post schreiben. Denkt an die 
Kommentare und ich suche immer noch Autoren also einfach mal bewerben über das kontakt 
Formular aus dem Blog auf der Startseite rechts.

Bis da hin wichst leckt blast fingert und Fickt geil

euer Drache

Fetisch Talk 2 Bonditsch
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von Samstag, 11. Februar 2023

Fetisch Talk 2

Lang ist es her das ich den Ersten Talk zum Thema Fetisch gemacht habe. Damals ging es um Alt 
und Jung. Heute geht es um Jung und alt.... Kleiner scherz. Nein ich wollte heute mal über einen 
Fetisch reden der vor allem in der BDSM Szene großen anklang findet. Bonditsch. Nun einige 
wissen vielleicht schon worum es sich bei Bonditsch handelt. Andere die es vielleicht nicht wissen 
würde ich gerne hier mal kurz aufklären. wobei viele bestimmt schon davon gehört haben auch wen
sie es wahrscheinlich als Fessel spiele kennen. 

Die grobe Grundlage zu Bonditsch:

Bonditsch Kommt glaube ich ursprünglich wirklich aus der BDSM Szene wobei ich nicht sicher bin
ob das auch wirklich da seinen Ursprung hat. Wie gesagt im Deutschen sagt man oft ehr Fessel 
spiele und damit könnt ihr sicher alle was anfangen auch wen ihr sicher nicht alle wissen könnt wie 
überraschend vielfältig dieser Fetisch sein kann. Als erstes mal muss Mann wissen das man Fessel 
spiele natürlich mit verschiedenen dingen machen kann. Der Klassiker sind Handschellen wobei das
genau genommen kein Bonditsch ist Den Bonditsch macht man für gewöhnlich mit Seilen schüren 
oder ähnlichem. Wichtig ist man muss sich wen man diesen Fetisch hat oder mal ausprobieren will 
mit Knoten auseinander setzen. 

Knoten sind im Bonditsch unumgänglich wen man es halbwegs vernünftig machen will. Ich teile 
euch hier mal eben ein Bild für einen einfachen Handfessel Knoten. 



[Bild des Einfachen Fesselknoten von https://de.wikipedia.org/wiki/Fesselknoten]

Das ist ein Soweit ich weis Handschellen knoten. Er ist recht nützlich um Beine oder Hände zu 
fesseln. Das schöne daran ist das man an den beiden losen enden nur leicht ziehen muss und die 
Handschellen sich zu ziehen. die arme oder beine die darin allerdings gefesselt sind können egal 
wie viel kraft sie aufwenden die fesseln nicht aufziehen. Ein knoten mit dem ich angefangen habe. 

So weiter für knoten reicht mein wissen allerdings auch schon wieder nicht. Einige denken 
vermutlich bei Bonditsch auch immer ehr an Frauen die gefesselt werden. Allerdings ist das gar 
nicht mal so der fall. Ob es die Mehrheit  etwa gleich viele oder nur ein kleiner teil ist weis ich nicht
aber auch Männer lasse sich fesseln. Das heißt manche. Damit kommen wir zum nächsten punkt.

Vertrauen:

Vertrauen ist beim Bonditsch das A und O Man kann sich fesseln lassen aber man muss immer 
bedenken das man sobald man gefesselt ist und es handelt sich ja im fall von Bonditsch um eine Sex
Praktik ist man nackt. Und seinem gegenüber ausgeliefert. Das bedeutet wen man sich auf 
Bonditsch (fesselspiele einlassen will. Sollte man zu seinem Partner vertrauen haben. Ich kenne 
einen fall bei dem eine frau ihren Mann gefesselt hat was er geil fand doch anders als er erwartet 
hatte fing sie dann an ohne anal mit einem Dildo zu Stimulieren. Etwas was gar nicht in seinem 
sinne war. eine Ex Partnerin hat mir mal von einem Erlebnis erzählt bei dem wohl ihr Partner der 
sie gefesselt hat dann einen Freund von ihnen in die Wohnung gelassen hat der sich mit ihr 
vergnügen sollte. Gut es war für sie kein Problem da sie sowas schon öfter gemacht hatten aber 
dennoch war es halt nicht abgesprochen und daher anfangs unangenehm meinte sie. Wie gesagt wen
man gefesselt ist ist halt auch immer eine hilflose Situation die andere ausnutzen können deswegen 
sollte man das nur mit Partnern machen die man kennt und dehnen man vertraut. 

Neben dem Vertrauen und der Kunst der Knoten ist beim Bondischt aber noch etwas anderes 
wichtig. und zwar eine gewisse Kenntnis darüber wie man Bindet. 

Kunst des Bonditsch:

Bonditsch Wie gesagt ist alles andere als einfach. Wie ich erwähnte muss man die Knoten kennen 
und können. Man sollte auch wissen wie fest man einen knoten ziehen kann. Man will seinem 
Partner ja keine Gliedmaßen abschnüren die diese dann verlieren. Man muss also sowohl die knoten
beherrschen als auch wissen wie man diese einsetzt. Der knoten den ich euch oben gezeigt habe ist 
einer der leichtesten und wen ihr mit Bonditsch noch nicht so vertraut seit solltet ihr euch erstmal 
mit diesen und ähnlich einfachen versuchen. 

Wichtig ist wo ihr vorsichtig sein müsst bei Frauen die Brüste und bei Männern die Hoden und der 
Penis. Beides beliebte dinge die beim Bonditsch gefesselt werden doch wen genau da ein Fehler 
passiert kann es sein das euer Partner ein Körperteil verlieren welches ihr und auch euer Partner 
ungerne verlieren würde. Beim Mann sind die beliebtesten Fesselungen die auch schon als 
Bonditsch zählen können die Hoden. meist werden die bei Interesse schon mit Penisringen mit 
Haargummis oder auch mit dünnen schnüren oder seilen abgebunden. Ich sag aus eigener 
Erfahrung. Es ist geil aber man muss drauf stehen. Ich für meinen teil bin nicht so darauf aus und 
habe auch nicht so das Interesse daran bin aber hin und wieder doch in Stimmung dazu. 

Die brüste abschnüren bei Frauen ist natürlich auch eine beliebte variante von vielen da dies wohl 
ein gesteigertes Interesse durch die dadurch noch deutlicher hervorgehobenen Brüste hervorruft. Ich
für meinen teil muss sagen ich finde es Durchaus auch geil allerdings finde ich manche dieser 

https://de.wikipedia.org/wiki/Fesselknoten


Bilder durchaus auch schrecklich wen man sich mal etwas damit auseinander setzt. das kommt aber 
natürlich auch immer mal darauf an wie stark und intensiv das abgebunden wird. 

Beim Bonditsch werden aber natürlich nicht nur die intimeren Körperstellen gefesselt im Gegenteil 
hauptsächlich sind es ehr die Beine und Arme die gefesselt werden. Bei manchen spielen wird der 
Partner erst so gefesselt das die arme und beine an den Körper gebunden sind. also damit ist 
gemeint die arme angewinkelt so das man seine Hand auf der eigen Schulter hat und dann wird der 
arm so zusammen gebunden das man ihn nicht mehr ausstrecken kann. Mit den beinen ist es genau 
das selbe man winkelt die beine an als würde man  Knieen und so werden die beine an die 
Oberschenkel gebunden. manche gehen dann sogar so weit das sie ihren Partner an die decke 
hängen meist so das die beine bei vor allem der frau schön gespritzt sind das man in oder auf ihre 
scheide einen ungehinderten blickt hat.

So verschnürt ist man seinem Partner hilflos ausgeliefert und dieser kann dann tun was immer er 
oder sie will. Ob es nun so ist das sich der Mann einfach in und an der frau vergnügt oder nur 
zusieht wie die Partnerin Hilflos und nackt vor ihm kniet hängt liegt oder wie auch immer die 
jeweilige Position aussieht. Die frau ihren Partner in sich aufnimmt mit Hand Mund oder Toys 
verwöhnt oder wie auch der man einfach nur ihren Partner anschaut und nur durch ihre 
Anwesenheit ihren Partner erregt. es gibt auch spiele bei dem der gefesselte zusehen muss wie sich 
der Partner alleine oder mit anderen vergnügt ohne einschreiten oder mitmachen zu können. 

Der Grund für Bonditsch Spiele?

Zum Abschluss beschäftigen wir uns mit der Frage warum macht man sowas wie Bonditsch 
überhaut? Wie bei so vielen dingen auf der Welt ist Bonditsch eine Sache die vor allem auf Macht 
und Höflichkeit beruht. Manche Menschen sind von Natur aus dominanter als andere. Wo andere 
wiederum genau das Gegenteil sind. Manchen Menschen bereitet es gerade beim Sex am meisten 
Freude wen man sich einfach beherrschen lässt. Andere wiederum sind so das sie Macht ausüben 
wollen. Gerade beim Sex wo eine gewisse macht Ausübung normal ist übt es auf gerade diese 
Menschen mag meisten Faszination aus. 

Menschen die beispielsweise in ihrem realen leben sehr dominant sind bevorzugen es wen auch 
nicht immer in ihrem Liebesleben ehr Devot also unterwürfig zu sein. Andere die in ihrem leben 
eher unterdrückt werden beispielsweise als kleiner angestellter einer Firma. Bevorzugen es oft im 
Bett dominanter zu sein weil den Verlust an macht den sie im Alltag oder Berufsleben erfahren im 
Bett wieder gewonnen werden kann. 

Natürlich trifft das alles nicht auf jeden zu. es kommt wie bei so vielen immer darauf an wie die 
Person selbst ist. und nicht jeder ist Dominant oder Devot. viele bevorzugen auch einen Sex wie ich
ihn nenne) auf Augenhöhe. Das bedeutet sie haben sex lieber so das beide Partner sowohl dominant 
als auch devot sein können. 

Ich könnte euch jetzt vermutlich noch ewig mit Sachen zureden allerdings denke ich das auch der 
Post mal ein ende haben muss. Falls ihr fragen habt könnt ihr mir gerne Kommentare schreiben. Da 
alle Kommentare von mir alleine geprüft werden vor dem freischalten könnt ihr wen ihr nicht wollt 
das eure fragen im Blog öffentlich sichtbar sind ach dazu schreiben das ich sie löschen soll 
nachdem ich sie gelesen habe. 

Euer Drache
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[Original-URL: https://drachenlordporno.blogspot.com/2023/02/pornhub.html]

von: Donnerstag, 16. Februar 2023

Porn Hub

Ja Ich mache wieder Pornos. Ich denke die meisten interessieren sich nicht dafür aber ich will das 
hier auch nutzen um immer zusätzlich etwas zu meinen Pornos die ich gedreht habe schreiben. 
Beispielsweise was ich mir dabei gedacht habe. Wo es war oder mit wem falls die Person dies 
mitteilen möchte. 

Hier als erstes mal ein Link zu meinem Profile:

Name Das Geile Ich

Grund für den Namen? Nun ich hab mir gedacht ich mein Schwanz ist mein Geiles ich und so kam 
ich auf die Idee dazu da die Pornos ja vor allem um Sex und Schwanz Muschi etc gehen. Passender 
Name dachte ich. 

Das Erste Video des Kanals ist: Der Vater meiner Freundin will einen geblasen haben. 

Nun erstmal der Titel ist korrekt nur könnte dennoch ein Missverständnis auftreten. Es handelt sich 
dabei nicht um den Vater einer Freundin mit der ich zusammen war oder bin sondern um eine 
bekannte. Wir haben uns vor eignen Monaten zufällig getroffen haben uns unterhalten und ich hab 
ihm halt irgendwie von meinen Pornos erzähl so kam man ins Gespräch und er meinte er wollte 
schon lange mal versuchen wie es mit einem Kerl ist. Da hab ich scherzhaft vorgeschlagen ich 
könnt ihm ja mal einen blasen und er fand die Idee so geil das er mich dabei auch noch gefilmt hat. 
so entstand das Video. 

Das nächste Video trägt den Titel Ich Liebe meine Sex Toys

Bei diesem Titel muss ich anmerken das es sich erstmal um ein älteres Video handelt damals hieß 
das Video noch Drei Dildos in meinem Arsch. Ich fand den Titel aber weniger gut daher die 
Änderung. Nun es handelt sich dabei offensichtlich um kein al zu gutes Video. Damals und es ist 
wirklich schon einige hare her hab ich mich hier und da einfach an Videos versucht.  Ich will aber 
bald deutlich bessere Videos machen. 

Der nächste Titel ist Morgen Latte Wichsen. 

Auch dabei handelt es sich um eine Namensänderung warum weis ich in dem fall gar nicht so 
genau. Es ist ein Video das ich am morgen meines Ich glaube 27sten Geburtstags aufgenommen 
habe. Und viel mehr gibt es dazu auch nicht zu sagen.

Der Dritte und aktuell Letzte Titel ist: Im Dunkeln Wichsen 

Dabei handelt es sich um ein sogar recht aktuelles Video das aktuell nur wenige Wochen alt ist. 
Gedanke dabei ist einfach gewesen ein wenig zu zeigen wie klein mein Schwanz wegen meinem 
Übergewicht wirkt. und das er durchaus größer wird wen er hart wird. ich weis allerdings das 
darüber sich auch wieder viele beschweren. 

Soviel dazu. Ich hab auch noch einige Bilder auf meinem Kanal Link dazu Hier

Ich werde euch mit zukünftigen Posts auf dem Laufenden halten wen neue Videos online gehen.

Oder ich aktuellere bilder hochlade. 
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